

Señor E. Alvarez del Real.

Muy señor mío :

Doy á usted gracias por haber satisfecho mi deseo. Ya estoy tranquilo. He leído el texto de la carta mía á que usted se refiere, y que dice sencillamente:

" Importa mucho á los <sup>intereses</sup> ~~intereses~~ morales de ~~nuestro~~ <sup>nuestro</sup> partido hacer público que el naciente periódico El Siglo no tiene relaciones de ninguna clase con nosotros".

Como se vé en esa carta no se excomulga á usted ni á nadie. Se hace constar un hecho: que el nuevo periódico no tenía relaciones con el partido conservador; era independiente.

Y ¿ por qué se hacía constar? Porque la forma que había adoptado en sus escritos, no era la que nosotros considerábamos adecuada, en aquellos momentos propicios al hervor de los ánimos, con todas sus tristes consecuencias.

Por lo demás, hasta hoy ignoraba yo que formase usted parte de la redacción de aquel periódico.

Soy su más atento s.s.

Vedado, 15 de enero, 1916.

